



## RÉUNION DU 29 JANVIER 2018

Nombre de présents : 19

### 1) Retour sur le Loto du 10 décembre 2017

Nous avons eu 298 réservations mais 78 d'entre elles ne sont pas venues soit 220 personnes présentes + 33 personnes qui se sont présentées spontanément soit un total de 253 participants.

La recette de la buvette s'est élevée à 613 euros soit un bénéfice de 526 euros. La recette du Loto s'est élevée à 4100 euros moins l'achat des lots, le bénéfice est de 2400 euros.

Certains soumettent l'idée d'un gros lot de plus grande valeur afin d'attirer davantage de participants, en diminuant un peu la valeur des petits lots d'une et deux lignes. Idée à creuser.

La date du Loto pour 2018 est arrêtée au **9 décembre 2018**. La salle Mozart n'était pas disponible les autres week-ends de décembre. Réservez dès maintenant votre dimanche.

### 2) Point sur les sorties d'entraînement

La reprise des entraînements date de début décembre. Le nombre de participants est faible avec 7 à 8 coureurs en moyenne. Le 31 décembre seuls 2 cyclistes ont bravé le froid. Si le nombre de participants est trop faible (moins de 10), il n'y a pas la SEP mobile pour accompagner.

Merci à Jean-Pierre Vigogne qui a remplacé au dernier moment Angel dimanche dernier pour la conduite de la SEP mobile.

Rappel des dates pour les chauffeurs : Le 3 ou 4 février : Pimpin. Le 10 ou 11 février : Jean-Yves. Le 17 ou 18 février : Gérard. Le 24 ou 25 février : Pascal Baron. En cas d'empêchement, se faire remplacer.

L'heure de départ est maintenue à 9h00. Si nous prévoyons une sortie plus longue durant le mois le départ sera avancé à 8h45.

### 3) Fête annuelle du 9 février 2018

La date limite d'inscription est le 3 février car nous devons commander au traiteur suffisamment tôt. Merci de vous rapprocher de Jean-Paul dans les meilleurs délais.

### 4) Stage de février

Après un sondage une majorité se prononce pour février mais le nombre de participants est insuffisant à ce jour.

Prix des stages :

- 53x12 : A Estartit en Espagne. C'est à 40 km de la frontière. 40 euros par jour par personne en pension complète soit 280 euros pour la semaine sachant que le club prend en charge une partie des frais. Si nous demandons un accompagnement le montant s'élève à 680 euros.
- Sport Azur : A Hyères 660 euros par personne pour la semaine.

- Stage du soleil : A Roquebrune sur Argens 400 euros pour la semaine mais il n'y a plus de place en février. Voir pour un report début mars ?  
S'il n'y a pas plus de partants le stage pourrait être annulé. Manifestez-vous auprès de Jean-Paul.

#### 5) Equipements 2018

La commande a été passée et devrait partir de chez notre fournisseur le 26 février. Des équipements sont également prévus pour nos jeunes. Éric devrait recevoir le tout le 27 ou 28 février. Une réunion sera planifiée pour la remise officielle des équipements.

#### 6) Point sur les championnats départementaux Ufolep du 3 juin 2018

Un championnat du Grand Paris a été proposé par l'Ufolep 93 aux départements de la petite couronne et de Paris. Le Val de Marne y est favorable. Les Hauts de Seine ne sont pas intéressés puisqu'ils forment un binôme avec les Yvelines. Quant à Paris, ils en parleront durant leur réunion du 31 janvier et nous tiendrons informés.

Si les championnats ne pouvaient pas avoir lieu nous organiserions notre course à Douy-la-Ramée sans doute le 8 mai malgré le nombre de courses important durant cette période, d'autres dates étant difficilement envisageables.

#### 7) Remise des licences

Certains ont oublié le bulletin d'adhésion. Merci de le compléter et les faire suivre à Jean-Paul.

#### 8) Questions et infos diverses

Nous félicitons Jpeg et Angel qui ont été reçu avec brio au PSC1 (secourisme). En cas de malaise ils sauront vous faire le bouche-à-bouche. Je vais prendre soin de ma santé car même si j'aime beaucoup Angel et Jpeg j'ai une nette préférence pour le bouche-à-bouche de Monica Bellucci même si elle n'a pas le PSC1. Je prends le risque.

L'Ufolep 93 a formulé à l'Ufolep national une demande pour que le terme « GS » soit supprimé et remplacé par « 4<sup>ème</sup> catégorie » compte tenu du niveau atteint par ces coureurs. Démissions du Président et du Trésorier du C.I.F. Une assemblée générale aura lieu début février pour nommer les nouveaux dirigeants.

Par ailleurs Jean-Paul est nommé secrétaire adjoint au bureau du comité FFC 93.

Pour les personnes intéressées par les cycloportives Baptiste et Jean-Baptiste participeront au Tour des Flandres le 31 mars. Petite balade de 232 km avec des pavés et des monts.

Jean-Paul est intéressé par la cycloportive « la Schleck » le 26 mai au Luxembourg. La balade fait 95 km ou 150 km pour 2400 m de dénivelé et elle est qualificative aux championnats du monde Gran Fondo UCI.

Angel est intéressé par l'Ardéchoise le 23 juin. Petite balade de 233 km pour 4245 m de dénivelé avec 18 ascensions.

Pimpin se contentera d'une cyclotouriste avec Levallois-Cabourg le 8 septembre 2018. Il n'y a que 227 km. J'ai ma place assise.

Si une de ces sorties intéresse d'autres personnes, se rapprocher des susnommés.

Ce sera tout pour aujourd'hui.

Bonne route les copines et les copains.

Pimpin le secrétaire.